

Eine Woche nach den sportlichen Vergleichen mit den westlichen Nachbarn aus dem Saarland ist die Leichtathletikhalle Ludwigshafen wieder der Austragungsort der Rheinland-Pfalz-Meisterschaften. Bei den erstmals ausgetragenen Saar-Pfalz-Meisterschaften zeigten sich die pfälzischen Athletinnen und Athleten gut gerüstet für die Wettbewerbe am Samstag und Sonntag.

Wieder in der Favoritenrolle sind bei der männlichen U18 in der eigenen Halle die Sprinter des ABC Ludwigshafen, während bei den Männern die LG Rhein-Wied den Ton angeben sollte. Über die 60 m Hürden kommt es wie in den Vorjahren zum Aufeinandertreffen des favorisierten Moritz Heene (1. FC Kaiserslautern) mit Niklas Kaul, der zusammen mit der U20-EM-Teilnehmerin Emma Kaul die starke Abordnung des USC Mainz anführt. Der WM-Vierte im Zehnkampf hat zudem im Kugelstoßen gemeldet. Ein hochkarätiges Wettbewerb ist im Stabhochsprung zum erwarten. Mit Lars Urich (5,25 m) und Jakob Legner (5,06 m) haben zwei Springer des LAZ Zweibrücken in dieser Hallensaison bereits ihre Bestleistungen gesteigert. Im Wettbewerb der U18 geht zudem kein Weg am Titelgewinn von David Könsgen vorbei, der sich ebenfalls bereits in guter Form präsentierte.

Wie bereits am Samstag, 24. Januar, um 10 Uhr, beginnenden Wettbewerben der Aktiven und U18 dürfen auch am Sonntag die pfälzischen Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei den Meisterschaften der U20/U16 auf die Wiederholung ihrer Erfolge der Vorwoche hoffen. Mit Hendrik Lindemann (TSG Deidesheim), Constantin Reiß (Tschft. Germersheim) und Constantin Rau (TSG Neustadt) gibt es gleich mehrere Anwärter auf die Titel im Sprint. In Top-Besetzung wird voraussichtlich die Staffel der StG Nußdorf-Germersheim-Deidesheim über 4x200 m an den Start gehen, die um 19.05 Uhr die Veranstaltung abschließen wird.